



# News·ES *EURO*



[Home](#) [News ES Euro](#) > [Local](#)

## Se reactiva turismo entre Valle y Quindío – .

LOCAL

Connie  Local  3 days ago  **REPORT**





El turismo entre los departamentos de Valle y Quindío se reactiva este puente festivo con la apertura del puente El Alambrado sobre el río La Vieja.

La reapertura de la estructura, que tuvo que ser clausurada tras su derrumbe, permite una vez más a visitantes de ambas regiones disfrutar de los atractivos que ofrece la zona cafetera.

Además del turismo, se recupera la conexión con el interior del país y se impulsa la reactivación económica y social en el norte del departamento.

Al respecto, el subsecretario de Infraestructura del Valle, Alfredo Almeida, saludó la autorización del puente metálico, obra que requería de urgencia y se ejecutó en tiempo récord tras su colapso el pasado 12 de abril.

Almeida recordó la gestión de la gobernadora Clara Luz Roldán, quien estuvo en comunicación permanente con la nación para responder a esta emergencia.

El nuevo puente fue inaugurado este jueves, lo que permitirá que el turismo se recupere paulatinamente y que las comunidades de Sevilla, Caicedonia y municipios vecinos del Quindío activen su economía, así como todos los sectores, especialmente el transporte, explicó de Almeida. .

La Ministra encargada de Transporte, María Constanza García, aseguró que es un orgullo que a seis meses de la caída del puente, hecho en el que lamentablemente murieron dos personas y quince resultaron heridas, hoy fue inaugurado luego de los trabajos realizados por la ANI, la contraloría, los entes de control y las gobernaciones.

# Oportunidades

El alcalde de Sevilla, Jorge Augusto Palacio, indicó que “tener el puente nos llena de esperanza y de oportunidades”, y destacó el cumplimiento de su entrega porque su municipio durante este tiempo ha sido uno de los afectados.

Más de 150 trabajadores trabajaron para que se pudieran cumplir los plazos de instalación de la estructura del puente, conformada por 14 tramos que corresponden a 82 metros de los 102 totales.

El secretario de Infraestructura del departamento, Frank Ramírez, dijo que para los vallecaucanos es muy grato saber que es una realidad que se abre nuevamente este puente.

Este logro, señaló Ramírez, sin duda mejorará no sólo las condiciones de tránsito entre el Valle del Cauca y el Eje Cafetero, sino que también permitirá la reactivación económica y social que tan importante es en todo nuestro territorio.

Para la instalación final de la estructura, inicialmente fue necesario desplazar la estructura existente 45 metros hacia el costado del Quindío, luego se continuó con el montaje de la estructura del puente hasta los 80 metros del mismo, los soportes intermedios y pilas, donde se ubica el puente. fue ubicado, fueron completados. Finalmente se ensamblaron 102 metros del puente hasta llevarlo a su posición definitiva.

## Comentarios

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

El Diario de La Pampa – .

NEXT »

Noche de Trova en la Plaza de Armas – .

### RELATED POSTS